

Sujet : [INTERNET] Chrono ligne Le Mans

De : Jacques Gire

Pour : <pref-utilite-publique@sarthe.gouv.fr>

Date : Mon, 11 Mar 2024 18:55:29 +0100

Bonjour,

Sur le fond, je suis favorable aux aménagements qui permettent d'améliorer les transports en commun. Toutefois l'aménagement des grandes pénétrantes (avenue Georges Durand, avenue Jean Mac, avenue Félix Géneslay, pour les quartiers Sud) n'est pas sans conséquence sur la qualité de vie des quartiers. Les automobilistes désirant ou devant se rendre en ville cherchent et trouvent facilement, aujourd'hui avec les assistances de guidage, des itinéraires de délestages qui malheureusement perturbent très sérieusement la vie des quartiers. C'est le cas précisément pour la rue de Laigné et la rue de Ruaudin. Quand prendra t on en compte la tranquillité des habitants de ces quartiers qui n'ont pas souhaiter voir dans leur rues ces circulations de transits.....

Les aménagements prévus vont permettre de redéployer les mobilités douces (le vélo en particulier) l'on ne peut que l'en être satisfait . Toutefois il convient de sécurisé ces équipements , de trop nombreuses bandes cyclables sont régulièrement squattées (ainsi que les trottoirs) par des voitures, des véhicules de livraison..... mettant en danger leurs utilisateurs de base (piétons, cycliste, trottinettes ,.....)

L'exemple de l'aménagement de la rue Chanzy (de la place de la mission à la rue Victor Hugo) est , il me semble, l'illustration de ce qu'il conviendrait d'éviter. Si l'on peut apprécier l'aménagement en site propre d'une bande en contre sens de circulation, reconduire un simple marquage de couleur pour les usagers ce dirigeant vers le centre ville ne peut être satisfaisant. Si la largeur de la voie ne permet pas la réalisation d'équipements sécurités (deux sens unique) pourquoi ne pas réaliser un seul équipement en double sens qui pourrait être plus large certes mais moins consommateur d'espace que les 2 voies prévues.

Je reste disponible pour m'entretenir de ces sujets.

Pour un peu mieux vivre dans sa ville.

Jacques Gire

Président du comité de quartier du grand Vauguyon